

Regen schreckt Teilnehmer nicht ab

Fast 60 Teilnehmer bei Bürgerlauf – Geld fließt ans Netzwerk für Flüchtlinge

VON DANIEL JUNKER

HIDDESTORF. 45 Erwachsene und elf Kinder haben sich am Sonnabend am 21. Hiddestorfer Bürgerlauf beteiligt. Um Punkt 15 Uhr gingen die Männer und Frauen im Bürgerholz auf die 2,8 Kilometer lange Strecke; es waren sowohl Läufer als auch Walker dabei. Die Jungen und Mädchen starteten eine halbe Stunde später auf einer kürzeren Strecke: Sie mussten beim Bürgerlauf nur einen Kilometer in dem Waldstück zurücklegen. Die Strecke hatten die Organisatoren vom Sportverein Eintracht Hiddestorf mit Holzschnitzeln gekennzeichnet.

Insgesamt schafften die 45 Er-

wachsenen auf der 2,8 Kilometer langen Strecke 121 Runden. Die Rundenkönige mit jeweils fünf Runden waren Michael Lange, Erika Lappe und Frank Schumann. Die meisten Kinder stiegen bereits nach einer Runde aus: Während des Laufes hatte es begonnen, heftig zu regnen. Trotz des nassen Wetters liefen Frederik, Isabel und Rafael dennoch drei Runden

Die Zeit spielte bei dem Lauf keine Rolle, bei diesem Rennen ging es allein um die zurückgelegte Distanz. Für jede Runde spendete die Volksbank Lehrte-Springe-Pattensen-Ronnenberg einen Euro. Insgesamt kamen dadurch durch den Lauf 138 Euro zusammen.

„Wir werden uns aber bei der



45 Läufer gehen beim Bürgerlauf auf die 2,8 Kilometer lange Strecke im Bürgerholz. Junker

Volksbank um einen Schlechtwetterzuschuss bemühen“, sagte Lauftreff-Leiter Jürgen Haß. Zudem wird auch das Geld aus dem Kaffee- und Kuchenverlauf gespendet, den der Verein direkt am Startpunkt in

der Grillhütte im Wald angeboten hatte.

Der Betrag stand gestern noch nicht fest. Das Geld kommt dem Netzwerk für Flüchtlinge in Hemmingen zugute.